

Coiffure

Chers élèves,

J'espère que vous allez bien et que vous prenez bien soin de vous et des personnes qui vous entourent.

J'espère vous retrouver très bientôt à l'école.

En attendant, je vous propose cette petite activité artistique pour notre cours d'Éducation Plastique.

Voici les explications du travail :

Premièrement, vous allez prendre le temps de trouver une photo de vous-même que vous aimez bien. Attention de choisir une photo sur laquelle on vous voit bien de face et le visage bien en entier. Vous pouvez vous inspirer des images que je vous envoie comme modèle ci-dessous. Vous allez devoir réaliser votre autoportrait, donc si vous n'avez pas de photos de vous, un miroir fera tout aussi bien l'affaire, il suffit de le placer devant vous pendant que vous dessinez.

Sur une feuille de la grandeur de votre choix (min A4), vous allez donc ensuite réaliser votre autoportrait au crayon, bien de face et avec le plus d'attention et de détails possibles. Vous devez dessiner votre visage bien en entier mais attention, vous ne devez pas dessiner vos cheveux... Vous allez vite comprendre pourquoi !

Il ne faut pas vous inquiéter si vous ne disposez pas de feuilles blanches à la maison. Ne sortez pas en acheter une, vous pouvez utiliser tout ce que vous avez sous la main chez vous. Cela peut être un grand morceau de carton bien coupé, une planche qui traîne au grenier, une vieille nappe blanche...

Lorsque vous aurez terminé votre autoportrait au crayon, vous allez alors vous imaginer une toute nouvelle coiffure. Attention, cette coiffure doit être complètement incroyable, exceptionnelle et imaginative. Comme vous pouvez le voir sur les modèles que je vous envoie, elle peut être inspirée de tous les thèmes que vous voulez. Mais soyez imaginatifs et amusez-vous. On a bien besoin de ça en ce moment et je serai heureuse de découvrir vos réalisations à la rentrée.

Au point de vue technique, vous pouvez utiliser absolument tout ce que vous voulez pour réaliser votre travail. Cela peut être des crayons de couleurs, de la peinture, du fusain, du collage, des matériaux de récupération, des objets de la nature ramassés dans votre jardin... Amusez-vous !

Je vous souhaite un très bon travail et j'espère vous revoir très vite.

Prenez bien soin de vous et de vos proches.

Laura Prévot

Coiffure

